
 
 

 
 

 

Frage an Stadtrat Univ.Doz. DI Dr. Gerhard Rüsch 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 3. Juli 2014 

von 

GRin Mag.a Andrea Pavlovec-Meixner  

 

 

Betreff: Nutzung Stadtpark für Veranstaltungen 

 

Sehr geehrter Herr Stadtrat!  

 

Entspricht es den Tatsachen, dass daran gedacht ist, der Grazer Winterwelt, die im 

Rahmen des Advents stattfindet sowie diversen Public Viewing Veranstaltungen die 

Zustimmung zu einer Durchführung im Grazer Stadtpark zu erteilen? 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


